



きりん組だより

H 2 8 年 10 月 号

社会福祉法人 尚徳福祉会 保土ヶ谷保育園



秋雨とともに、1日1日秋の気配を感じる季節となりました。8日の運動会に向けて、はりきる姿があり日々踊り、太鼓、リレーと「せんせい、きょうもれんしゅうしようよ」ととても意欲的な子どもたちです。園庭で育てているお米やさつま芋もぐんぐんと成長し、実りの秋到来ですね。食欲の秋と言うだけあり、給食もほとんど残さず、完食出来るお友だちが増えて来ました!

運動会にむけて

きりん組の踊り「よさこいエイサー 琉球」の練習もいよいよ大づめ。踊り隊、太鼓隊に分かれてパーツごとの練習をしています。

1番難しいのは、手と足の振りが違う所、リズムに合わせて唄や掛け声も入ります。そんな複雑な動きもさすが年長! 一生懸命自分のものにしようと奮闘中です。練習の中で太鼓隊から踊り隊へ、又逆もありますが、

お互いの良い所を認め合う姿に 年長組としての成長を感じたのもしく思えます。



製作

運動会のポスターを描きました。

「運動会ってどんなもの?」と聞くと、かけっこ、リレー、ダンス、万国旗など意見が出ました。そのイメージを膨らませて、クレヨンで描いた後好きな色の絵の具で、はじき絵をしました。筆の使い方、絵の具の量など微調整がとても上手になりました。部屋を万国旗で飾ろうと図鑑を見ながら好きなデザインの国旗を描いています。オリンピックで見た国旗などを描いているお友だちもいます。部屋を飾るのが今から楽しみです。

♪今月のうた♪

- ・うんどうかい
- ・虫のこえ
- ・山の音楽家
- ・宇宙船にのって

9月6日の4か園交流では、「あおいそらにえをかこう」と「きのこ」を唄いました。掛け声の間や、きのこのダンスを教えていただき毎日元気よく唄っています。

食育より

今月はいよいよ稲刈りをしようと思っています。お花が咲かず、すずめが食べにこないのでは中身が入っているか心配なのですが…出来ていると信じてクラスで、かかしをつくろうと思っています。

どんなかかしを、作ろうかと、グループでじっくり話し合いたいです。お楽しみにしていてくださいね。

